



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

I.

An den Vorsitzenden
des BA 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Str. 486
81241 München

16.05.2022

Auflösung der BA-Schaukästen Bodenseestr. und Aufseßer
Platz und Errichtung neuer Standorte für BA-Schaukästen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03620 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied vom 16.02.22

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
lieber Sebastian,

mit dem oben genannten Antrag fordert der Bezirksausschuss 22 – Aubing-Lochhausen-Langwied die Stadt auf, „*die nachfolgend angeführten (aktuellen) Standorte der BA-Schaukästen aufzulösen und Schaukästen an den vorgeschlagenen neuen Standorten zu errichten:*

	<i>aktuelle Standorte</i>	<i>Vorschläge für neue Standorte</i>
1.	<i>Bodenseestraße</i>	<i>Limesstraße (in der Nähe der Haltestelle „Neuaubing“ des MVV-Regionalbus 267; im Bereich der Hausnummern 106/108)</i>
2.	<i>Aufseßer Platz (Kreuzung Bodenseestraße)</i>	<i>Aufseßer Platz (nördlicher Bereich; Areal zwischen Giechstraße und Aufseßer Straße)</i>
3.	<i>Siplingerstraße</i>	<i>Paul-Ottmann-Zentrum (Radolfzeller Straße 5)</i>
4.		<i>neuer Schaukasten südlich der Bahngleise der S 8 im Bereich Papinstr./ Kravogelstr./ Fritz-Bauer-Str. “</i>

Dieser Antrag betrifft eine laufende Angelegenheit nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates, weil die Aufstellung eines Schaukastens auf

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

stadteigenen Flächen keinen stadtratspflichtigen Vorgang darstellt. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Die bereits vorhandenen Schaukästen bleiben, wie mit dem Bezirksausschuss 22 vereinbart, zwischenzeitlich vorerst bestehen, bis die Prüfung und Genehmigung der neuen Standorte abgeschlossen ist.

Am 03.05.2022 fand eine gemeinsame Ortsbegehung zur Festlegung geeigneter Standorte unter Beteiligung des Bezirksausschusses 22 (Herrn Roland Jung) statt. Aus Sicht des Kommunalreferates, entsprechen die vom BA favorisierten Standorte den Anforderungen. Im nächsten Schritt wird eine Spartenabfrage beim Baureferat gestellt, sofern keine Einwände bestehen, werden die entsprechenden Gestattungsverträge unsererseits fertiggestellt, andernfalls müssen neue Standorte in Zusammenarbeit mit dem BA festgelegt werden.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 22 - Aubing-Lochhausen-Langwied vom 16.02.2022 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin